## SPD nominiert Stefan Liebl

Bürgermeisterkandidat in Obernzell - Auch Gemeinderatsliste erstellt

Obernzell. Die Mitglieder der Obernzeller SPD haben in der "Alten Schiffspost" einstimmig für Stefan Liebl als Bürgermeisterkandidaten votiert. Einstimmig gebilligt wurde auch die vorgeschlagene Kandidatenliste für die Gemeinderatswahl 2020.

Als SPD-Ortsvorsitzender hatte Stefan Liebl eröffnet. Unter den Gästen waren Juso-Kreisvorsitzender Johannes Just sowie die beiden SPD-Bürgermeisterkandidatinnen Evi Oberneder (Hauzenberg) und Irmgard Biereder (Neukirchen vorm Wald).

Mdl. Christian Flisek wickelte die Regularien ab. Als Beauftragter für den SPD-Wahlvorschlag wurde Edwin Urmann bestimmt, Stellvertreter ist Ludwig Baumann.

Danach stellte sich Bürgermeisterkandidat Stefan Liebl vor. Die Wahl zum Kandidaten war einstimmig. Nicht der einzelne Kandidat, sondern das gesamte Obernzeller SPD-Team seien entscheidend für einen positiven Wahlausgang 2020, erklärte Liebl.

Danach wurden die Kandidaten zur Gemeinderatswahl vorgestellt, ehe der gemeinsam erarbeitete Listenvorschlag mit der endgültigen Reihung der Namen einstimmig angenommen wurde.

Stefan Liebl sprach bei der Liste mit neun Männern und sieben Frauen von einer "gesunden Mischung aus jung und erfahren". Mit Kandidaten aus Haar und Erlau seien auch die Ortsteile berücksichtigt. Die Listenmitglieder seien zur Hälfte SPD-Mitglieder, zur anderen Hälfte parteilos. Dazu kämen die Kandidaten aus den verschiedensten Berufsfeldern. Sie seien bestens durch Mitgliedschaft und Engagement in den Gruppen und Vereinen vernetzt, in das gesellschaftliche Leben der Marktgemeinde integriert.

Unter dem Leitwort "Fokus 2020" habe man sich seit Juli 2018 regelmäßig getroffen, um die kommunalpolitischen Schwerpunkte zur Wahl hin gemeinsam zu erarbeiten, zu formulieren und mit Bürgermeisterkandidat Ste-



In der "Alten Schiffspost" nominierte die SPD Obernzell ihre Gemeinderatskandidaten: (v.l.) Sandra Wietscher, Beate Huber, Max Escherich, Corinna Büchner, Bernhard Weindler, Lisa Madl, Kevin Luger, MdL Christian Flisek, Julia Falk, Bürgermeisterkandidat Stefan Liebl, Dominik Huber, Kreisvorsitzender Andreas Winterer, Walter Schmidt, Helmut Schuster, Alexander Gaisbauer, Annemarie Braun und Swetlana Veicht. – Fotos: Pree

fan Liebl an der Spitze den Bürgern nahezubringen.

Dazu gehören Ziele wie den Markt wiederzubeleben durch das Beseitigen der Leerstände und das Sichern der Nahversorgung.

Auch sollten, besonders mit Hilfe der neuen Medien, die Alleinstellungsmerkmale der Marktgemeinde besser herausgestellt werden, dazu auch die Sportmöglichkeiten erhalten und wo nötig weiter ausgebaut werden. Dazu gehöre unbedingt auch der Erhalt des Freibads.

Die Jugendarbeit müsste neu aufgestellt werden, die Tourismuskonzepte gehörten überarbeitet. Dazu kämen noch wichtige infrastrukturelle Maßnahmen, wie das Instandhalten und 
der Ausbau der Gemeindestraßen 
und Kanäle, sowie auch ein Weiterentwickeln des Risikomanagements, gerade in Bezug auf den 
Hochwasserschutz bei der Donau 
und bei den Bächen.

MdL Christian Flisek und Kreisvorsitzender Andreas Winterer gratulierten Stefan Liebl und der



MdL Christian Flisek gratulierte SPD-Bürgermeisterkandidat Stefan Liebl (I.) zur einstimmigen Nominierung.

Kandidatenliste. Flisek stellte im Hinblick auf die Aufgaben der Gemeinden fest, dass der Freistaat Bayern seine Kommunen oft im Regen stehen lasse, was sich gerade in Bereichen wie der Förderung des Hochwasserschutzes oder der Kostenzuschüsse für die Instandhaltung und Erneuerung der Gemeindestraßen zeige. Kreisvorsitzender Andreas Winterer äußerte die Hoffnung, dass nach der Kommunalwahl auch im

## Kandidaten der Obernzeller SPD

Platz 1 Stefan Liebl, 2 Bernhard Weindler, 3 Beate Huber, 4 Max Escherich, 5 Helmut Schuster, 6 Sandra Wietscher, 7 Dominik Huber, 8 Corinna Büchner, 9 Sascha Jäger, 10 Julia Falk, 11 Alexander Gaisbauer, 12 Swetlana Veicht, 13 Walter Schmidt, 14 Lisa Madl, 15 Kevin Luger, 16 Annemarie

Als Ersatzleute wurden Hans Werner Anetzberger, Simone Starkl, Jonas Braun und Veronika Anetzberger gewählt.

Osten des Landkreises wieder ein SPD-Bürgermeister amtieren werde und dieser in Obernzell an die erfolgreiche Ära des von ihm sehr geschätzten verstorbenen ehemaligen Bürgermeisters Manfred Riedl anschließen werde können.